



Quillota ingresó al proyecto de Atención Primaria Universal

El alcalde de Quillota, Luis Mella, recibió a la seremi de Salud, Lorena Cofré, para abordar la incorporación del municipio al proyecto de Atención Primaria Universal (APS Universal).

Impulsado por el Ministerio de Salud el proyecto

busca mejorar el acceso y la calidad de la atención primaria en el país. Quillota se suma así a un selecto grupo de municipios que liderarán esta transformación en la región de Valparaíso y que partió con La Cruz y Quilpué. Este 2025 adhieren Quillota y Putaendo.

Luis Mella, alcalde de Quillota, destacó el proceso de transformación del Gobierno del Presidente Gabriel Boric y sostuvo que "esto significa que tendremos un proyecto en salud, una propuesta que, en primer lugar, abre de par en par las puertas para



EL PRÓXIMO MES SE LANZARÁ EL PROYECTO EN QUILLOTA.

todos. Aquí no hay nadie que quede fuera. Especial énfasis vamos a poner en recibir e inscribir a la gente que es de otros sistemas de salud, como Capredena,

Dipreca e Isapres. En segundo lugar, tiene un fuerte componente comunitario, que para nosotros es muy importante".

La Atención Primaria

de Salud (APS) universal busca garantizar el acceso a servicios de salud de calidad para todas las personas, sin importar su condición social o económica. 🌟